

# POLICIACO



## SÍNTESIS INFORMATIVA



### COMUNICACIÓN SOCIAL



CIUDAD DE MÉXICO  
CAPITAL DE LA TRANSFORMACIÓN



SSC

Arde edificio en Reforma

# Provoca incendio pánico

Atienden socorristas a 42 personas, hospitalizan a dos y evacúan a mil 500

ELTHON GARCÍA

Cuarenta y dos personas fueron atendidas por servicios de emergencia tras un incendio en un edificio de la Colonia Juárez, Alcaldía Cuauhtémoc.

La mayoría sufrió crisis nerviosa y también presentaba síntomas de intoxicación, pero sólo dos personas fueron hospitalizadas.

Según reportes de las autoridades, el fuego inició alrededor de las 9:30 horas de ayer, en el sótano del Corporativo Reforma 300, ubicado en la esquina de Paseo de la Reforma y Calle Belgrado.

Personal de Protección Civil precisó que se produjo un corto circuito en la instalación y las llamas alcanzaron una subestación eléctrica que se ubica en el sitio.

En pocos minutos, la humareda se intensificó y se propagó hacia a los primeros niveles del inmueble que alberga oficinas y despachos.

El personal de vigilancia activó el protocolo para evacuar el edificio y solicitó la intervención de bomberos, quienes acudieron enseguida y extinguieron el incendio en menos de una hora.

Para evitar riesgos, también fue desalojada la Torre Latino Reforma y otros edificios que colindan con el corporativo.

En total, las autoridades detallaron que alrededor de mil 500 personas lograron salir a salvo.

Sin embargo, quienes se encontraban en Reforma 300 inhalaron humo durante el trayecto hacia la calle, por lo que fueron atendidos por paramédicos del Escuadrón de Rescate y Urgencias Médicas (ERUM).

A la mayoría de los evacuados los valoraron y les colocaron oxígeno en el sitio, pero dos personas fueron trasladadas a un hospital para descartar alguna afectación respiratoria.

Entre ellos, había un grupo de actores y empleados de una producción televisiva, quienes participaban en la grabación de un programa.

"Como medida de seguridad se realizó la evacuación de mil 500 personas. Paramédicos del #ERUM valoraron en el lugar a 42 personas por cuadro de crisis nerviosa e inhalación de humo", indicó la Secretaría de Gestión Integral de Riesgos y Protección Civil de la Ciudad.

Durante las labores de emergencia, la circulación fue cerrada en la lateral de Reforma, en dirección al Norte.



Paramédicos del ERUM atendieron a las personas evacuadas.

# Evacúan torre de Reforma por incendio

Rescatistas retiraron a mil  
500 personas; 42 fueron  
atendidas por crisis  
nerviosa e intoxicación: PC

**JUAN CARLOS WILLIAMS**

—metropoli@eluniversal.com.mx

“Comenzó a salir humo por todas partes y no sabíamos para donde correr, las escaleras estaban llenas de humo negro y todos estábamos tosiendo”, describió Kenya, quien se encontraba en el cuarto piso en la torre ubicada en el número 300 de Paseo de la Reforma, en la alcaldía Cuauhtémoc, donde se registró un incendio por corto circuito.

Por la emergencia, los rescatistas evacuaron a mil 500 personas, de las cuales 42 fueron atendidas por crisis nerviosa y por intoxicación, informaron autoridades de Protección Civil.

De acuerdo con las versiones de los testigos, se realizaba una grabación de una telenovela de la empresa Televisa en los últimos pisos de la torre, donde a las 9:30 horas sonaron las sirenas y se presentó humo.

“Somos actores, estábamos grabando cuando nos dijeron que se estaba quemando el edificio y se puso crítica la situación, cuando intentábamos desalojar en las escaleras había cero visibilidad”, dijo Enrique Campos.

En el lugar policías turísticos acordonaron la zona, bomberos aplicaban los protocolos para la evacuación y paramédicos del Escuadrón de Rescate y Urgencias Médicas (ERUM) atendían, sobre todo, a mujeres que presentaban dificultades para respirar.

La titular de la Secretaría de Gestión Integral y Protección Civil (SGIPC), Myriam Urzúa, acudió a la zona e informó que no había personas graves y sólo se atendieron crisis nerviosas y a quienes podían estar presuntamente intoxicadas por el humo.

“El incendio se produjo por un cortocircuito en una subestación eléctrica en el sótano de este edificio, el humo empezó a subir los pisos y se evacuó, hasta el momento fueron mil 500 personas desalojadas y 42 atendidas en el lugar por crisis nerviosa y problemas para respirar, en este edificio se trabajaba con la empresa Televisa en la grabación de un programa”, explicó Urzúa. ●



Tras la evacuación del edificio, paramédicos del ERUM atendieron a 42 personas.



**AVENIDA PASEO DE LA REFORMA**

# Pavor por incendio en un edificio deja 42 intoxicados

**Cuerpos de emergencias desalojaron a mil 500 personas; corto circuito en el sótano del inmueble provocó el siniestro**

**GUILLERMO GUEVARA**

**U**n fuerte incendio provocado por un corto circuito requirió de la un inmueble sobre Paseo de la Reforma, en la colonia Juárez, dejó varias personas intoxicadas por inhalar humo, mismas que fueron atendidas en el lugar. La alarma contra incendios provocó una importante movilización de equipos de emergencia luego de que fuera reportado el incendio de dos transformadores eléctricos en el lugar.

El siniestro se presentó en un edificio ubicado en Paseo de la Reforma, entre las calles de Belgrado y C. Génova, de la colonia Juárez, con dirección a la zona centro de la Ciudad de México. Al lugar acudieron varias ambulancias para realizar 40 valoraciones medicas y dos traslados a un hospital.

Mil 500 personas, quienes estaban dentro edificio, fueron evacuadas para evitar que más personas resultaran afectadas.

Al lugar también llegó la Secretaría de Seguridad Ciudadana de la Ciudad de México y personal de la Fiscalía General de Justicia capitalino, así como el Heroico Cuerpo de Bomberos. Según las primeras versiones el siniestro se origino tras un cortocircuito registrado en la subestación eléctrica del sótano del edificio.

Cientos de personas salían del inmueble a toda prisa, algunas de ellas presas del pánico, mostraban crisis nerviosa tras bajar los 17 pisos de altura que tiene la torre de corporativos ubicada entre el Ángel de independencia y la glorieta del Ahuehuate.

“El humo negro salía por todos lados, intentamos salir por la ruta de evacuación pero el humo era muy denso casi no se podía ver nada, tuvimos que salir casi a ciegas”. Comentó Ricardo N, quien salió del tercer piso del edificio.

La secretaria de Gestión Integral y Protección Civil, Myriam Urzua acudió a la zona quien informó que no se encontraban personas graves, sin embargo, seguirían cumpliendo los protocolos de seguridad hasta garantizar la plena seguridad de las personas. Personal de protección civil confirmó que fueron mil quinientas personas evacuadas del edificio, 42 de ellas fueron atendidas por intoxicación y crisis nerviosa, mientras que personal de vulcanos terminó las labores de rescate sin registrar algún incidente mayor.





**El edificio** fue desalojado en su totalidad para evitar que más personas resultaran afectadas, mientras personal del ERUM valoró a los afectados /Fotos: Sergio Vázquez





ARDE EDIFICIO EN REFORMA

# LES METEN UN SUSTO

ATIENDEN A 42 PERSONAS, TRASLADAN A DOS AL HOSPITAL Y EVACUAN A MIL 500

Algunos inhalaron humo durante el trayecto hacia la calle.

Como medida de seguridad se realizó la evacuación de mil 500 personas. Paramédicos del #ERUM valoraron en el lugar a 40 personas por cuadro de crisis nerviosa e inhalación de humo\*  
**Secretaría de Protección Civil**

Paramédicos del ERUM atendieron a las personas.

Los ocupantes del edificio se veían afectados por el siniestro.

Dos personas fueron llevadas a un hospital.

ELFON GARCÍA

**CIUDAD DE MÉXICO.** Cuarenta y dos personas fueron atendidas por servicios de emergencia tras un incendio en un edificio de la Colonia Juárez, Alcaldía Cuauhtémoc. La mayoría sufrió crisis nerviosa y también presentaba síntomas de intoxicación, por lo que dos personas fueron hospitalizadas.

Según reportes de las autoridades, el fuego inició alrededor de las 9:30 horas de ayer, en el sótano del Corporativo Reforma 300, ubicado en la esquina de Pallas de la Reforma y Calle Beltrán.

Personal de Protección Civil precisó que se produjo un corto circuito en la instalación y las llamas alcanzaron una subestación eléctrica que se ubica en el sitio. En pocos minutos,

la fumareda se intensificó y se propagó hacia a los primeros niveles del inmueble que alberga oficinas y despachos.

El personal de vigilancia activó el protocolo para evacuar el edificio y solicitó la intervención de bomberos, quienes acudieron enseguida y extinguieron el incendio en menos de una hora.

Para evitar riesgos, también fue desalojada la Torre Latino Reforma y otros edificios que colindan con el corporativo.

En total, las autoridades detallaron que alrededor de mil 500 personas lograron salir a salvo.

Sin embargo, quienes se encontraban en Reforma 300 inhalaron humo durante el trayecto hacia la calle, por lo que fueron atendidos por paramédicos del ERUM.

A la mayoría de los evacuados los valoraron y les colocaron oxígeno en el sitio, pero dos personas fueron trasladadas a un hospital para descartar alguna afectación respiratoria.

## Humo intoxica a 22 personas, en Reforma

YARA SILVA

Al menos 22 personas fueron atendidas tras un incendio ocurrido en un edificio de Paseo de la Reforma, en la alcaldía Cuauhtémoc.

Ayer por la mañana, trabajadores del número 300 de la avenida principal pidieron ayuda de los bomberos para que acudieran al lugar a controlar un incendio.

Al llegar al edificio de la colonia Juárez, los vulcanos lograron controlar el fuego. Ellos dijeron que tal vez fue un corto circuito lo que provocó las llamas al interior.

Y es que al entrar al área de transformadores subterráneos del inmueble hallaron uno de ellos incendiado. El humo, que rápidamente subió por los pasillos del edificio, hizo que las personas que ahí ya se en-

contraban iniciando su jornada laboral resultaran intoxicadas.

Por eso, al sitio también llegaron paramédicos del Escuadrón de Rescate y Urgencias Médicas (ERUM) para atender a las personas que se encontraban dentro del lugar.

Fueron al menos 22 personas las atendidas por la crisis respiratoria que presentaban.

En el inmueble, permanecieron los bomberos para enfriar la maquinaria incendiada y asegurar que el fuego no volviera a prenderse.



Un corto circuito en un transformador inició las llamas.

INCENDIO PROVOCA PÁNICO EN ZONA ROSA

# INFIERNO EN LA TORRE

● Mil 500 personas fueron evacuadas y 45 resultaron intoxicadas; 2 fueron hospitalizadas **31**



**AL MENOS 45 PERSONAS RESULTARON INTOXICADAS**

## Causa pánico una torre en llamas

EL SINIESTRO SE REGISTRÓ EN EL EDIFICIO REFORMA LATINO, UBICADO EN LA ZONA ROSA

**DIEGO RAYA**  
GRUPO CANTÓN

**CIUDAD DE MÉXICO.** - Un corto circuito en la subestación eléctrica—ubicada en el sótano—ocasionó un incendio en la Torre Reforma Latino, ubicada en la Zona Rosa, lo que

provocó el desalojo de mil 500 personas que se encontraban al interior del inmueble. Además, al menos 45 personas resultaron intoxicadas por inhalación de humo, según reportes de las autoridades.

Elementos de la Secretaría

de Gestión Integral de Riesgos y Protección Civil, así como la policía capitalina, acudieron a atender a quienes resultaron afectados por el humo que había al interior del edificio. También paramédicos del Escuadrón de Rescate y Urgencias Médicas se presentaron



a auxiliar a los intoxicados y personas con crisis nerviosa. Al menos 2 personas tuvieron que ser trasladadas al hospital por la inhalación de humo.

El edificio, ubicado en la calle Belgrado, en la colonia Juárez, fue desalojado y acordonado rápidamente como medida de seguridad, para permitir el trabajo del Cuerpo de Bomberos y personal que atendía el incendio.

Según el Centro Nacional de Prevención de Desastres (CENAPRED), las causas primordiales de estos incidentes son la falta de mantenimiento en las instalaciones, así como reparaciones deficientes.

De forma preventiva, el inmueble quedó acordonado en tanto se revisen sus protocolos internos de protección civil.

**5000**

incendios al año se registran en la Ciudad de México, de los cuales, el 86.37% son de tipo estructural, es decir, afectan inmuebles como casas, escuelas, oficinas y negocios.

#### **CORTO**



Según las autoridades, el siniestro se debió a un corto circuito.





Los afectados fueron atendidos en la calle



**GAS ASESINO**

**Mueren 5 miembros de una familia intoxicados, en Coyoacán**

**SEGURIDAD 28**



**ESPANTOSA TRAGEDIA**

**MUEREN 5 FAMILIARES POR UNA FUGA DE GAS**

**Otras tres personas resultaron intoxicadas y fueron llevadas a un hospital**

**SALVADOR TREJO**  
GRUPO CANTÓN

**CIUDAD DE MÉXICO.-** Cinco muertos dejó una fuga de gas dentro de un domicilio ubicado en la colonia Santa Catarina, en Coyoacán; otras tres personas resultaron intoxicadas y fueron llevadas a un hospital para su atención médica.

La lamentable tragedia ocurrió en la esquina de las calles Retama y Torresqui, en la Unidad Habitacional STUNAM, donde se reportó a tres personas intoxicadas, por lo que al lugar acudieron elementos del Escuadrón de Rescate y Urgencias Médicas (ERUM) para atenderlas y trasladarlas a un hospital.

Sin embargo, en el lugar hallaron a otras cinco personas muertas dentro del departamento 101 del edificio 07.

Según reportes de las autoridades, entre las víctimas se encuentran Martina "N" y Marcel "N", de 59 años de edad, Mariana "N", de 29 años de edad, e Irving y Dilan, los cuales pre-

suntamente murieron por una intoxicación por gas que escapó de un boiler.

Personal del Heroico Cuerpo de Bomberos de la CDMX acudió a la zona para evacuar a los vecinos y así evitar más afectaciones.

**TRASLADO**



Una unidad médica de Servicios Forenses llegó al sitio de la tragedia para hacer el traslado de los cuerpos de las cinco personas que murieron al Semefo.





FOTO: ESPECIAL

Los sorprendió la huesuda



## VUELCA AUTO EN LA COLONIA CENTRO

● Un auto quedó con las llantas hacia arriba tras sufrir un violento percance en el cruce de las calles Topacio y Fray Servando, en la colonia Centro, alcaldía Cuauhtémoc. El conductor circulaba a exceso de velocidad cuando perdió el control, chocó contra una jardinera y después terminó volcado; el responsable se dio a la fuga.



FOTO ESPECIAL





## ¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

X @SSC\_CDMX

f @PolicíaCDMX

@policia\_cdmx

Secretaría de Seguridad Ciudadana

@ssc\_cdmx



CIUDAD DE MÉXICO  
CAPITAL DE LA TRANSFORMACIÓN



SSC